

Sortie à l'Evian Championship samedi 16 septembre 2017



L'école de golf de Hombourg organise avec le Comité Départemental de Golf du Haut-Rhin une sortie à la journée à l'Evian Championship, le samedi 16 septembre 2017.

Elle permettra à tous les jeunes licenciés de la région et à leurs accompagnateurs (parents et amis) de suivre l'épreuve pendant toute une journée et de voir les meilleures joueuses du monde sur un parcours magnifique et exigeant.

Le déplacement se fait en bus à partir de Bartenheim.

La participation aux transports est de 10,-€ pour les jeunes licenciés (grâce au soutien du Comité Départemental du Haut-Rhin) et de 25,-€ pour les accompagnateurs, l'entrée à l'Evian Championship est gratuite pour tous, le repas de midi sera à la charge des participants.

Date limite d'inscription : dimanche 10 septembre 2017 à 20H

Pour tous renseignements ou inscriptions (enfants / adultes), merci de contacter **Claude STUDER** au [06.07.23.10.91](tel:06.07.23.10.91) ou studerclaudio@orange.fr

Carte d'identité obligatoire pour tous (frontière suisse) et autorisation de sortie du territoire indispensable pour les enfants seuls.

Rendez-vous à 6H sur le parking des établissements Marques (Alsace Tourisme) à Bartenheim, 6 rue du printemps. Retour vers 20H. Parking possible dans l'enceinte des établissements Marques pour les participants.

